KüchenTreff: Alles ist möglich

Küchenstudio in Halles Innenstadt bietet Deutschlands schnellste Küche

HALLE (mas). Mit Küchen umziehen, sogar ins Ausland. Gebrauchte Küchen in Zahlung geben. Kostenfreier 3D-Küchenentwurf. Das Küchenstudio "KüchenTreff" in Halle (Am Leipziger Turm 5) bietet Leistungen und Service, die längst nicht selbstverständlich sind – und kann damit bei den Kunden punkten.

In wenigen Tagen jährt sich die Eröffnung des Küchenstudios von Jochen Meyer zum sechsten Mal. Aus diesem Anlass bietet Studioinhaber Meyer im September und Oktober eine sensationelle Aktion: "Bereits 6 Tage nach Kaufvertrag steht Ihre neue Küche bei uns im Studio. Eine Leistung, die eigentlich sechs bis acht Wochen in Anspruch nimmt."

Koch wollte Mever ursprünglich einmal werden. Dann lernte er bei einem großen Möbelhaus vor den Toren der Saalestadt Kaufmann im Einzelhandel. Dort entdeckte er seine Liebe zum Verkauf - weil der Verkäufer den längsten Kundenkontakt hat. Das gefiel dem Urhallenser. Er lernte, worauf es ankommt. Und schließlich sah er auch, was er besser machen kann als die großen Einrichter. Der Einzelunternehmer Meyer ist viel flexibler, sagt er. Wie weit die Flexibilität geht, bewies er einem Professor aus Halle, der eine "KüchenTreff"-Küche gerne bei seiner Frau im südwestenglischen Exeter aufgebaut haben wollte. Es war ein Abenteuer mit mageren Sprachkenntnissen Linksverkehr, doch Meyer hat es nicht bereut. Im Gegenteil: Gerade verhandelt er über einen Küchentransfer in die USA. Er muss das Risiko abwägen und der Kunde den Preis akzeptieren. Dann ist fast nichts unmöglich.

Überhaupt der Preis: Wer bei "KüchenTreff" eine Küche kauft, wird erleben, dass nicht das Budget im Mittelpunkt steht, sondern der Wunsch nach der passenden Küche. Ob Erstanschaffung, Erweiterung, Orts- oder Ausstattungswechsel – es gibt immer wieder ne

ue Gründe, warum Küchen keine Ladenhüter sind. Und wenn zum Beispiel eine Frau Ihrer Küche viele Jahre treu war und nun eine neue möchte, ihr Mann aber nicht so richtig zu überzeugen ist, dann ist selbst da was möglich. "Ich nehme Küchen auch in Zahlung", sagt Meyer wie selbstverständlich. Wer eine alte Küche hat, kann die Kosten für Abbau und Entsorgung sparen. Ist die Küche noch gut in Schuss, ist der Küchenprofi durchaus zu noch mehr Kompromissen bereit. Die meisten Küchen, die er in Zahlung nimmt, gibt er an soziale Einrichtungen oder Vereine. Aber auch der Weiterverkauf ist eine Option.

Wo Küchen optimal funktionieren und reinpassen sollen, ist der Fachmann gefragt. Meyer hat sei Leute und weit mehr zu bieten, als den Verkauf und Aufbau einer Küche. Er arbeitet mit Planern, Trockenbauern, Fliesenlegern und Malern zusammen. So sparen sich die Kunden selbst auf einer Küchengroßbaustelle übermäßigen Planungsstress.

Um mehr Küche als bisher bieten zu können, hat Meyer gerade die Ausstellungsfläche auf 190 Quadratmeter fast verdoppelt – für elf Küchenfronten, diverse Küchengeräte und -accessoires.

Die Adresse Am Leipziger Turm 5 hat sich für Jochen Meyer als Glücksgriff erwiesen. Direkt neben einer Bank gelegen, kommt viel Laufkundschaft. "KüchenTreff" ist ein Einkaufsverband mit 330 Händlern bundesweit, dem er sich angeschlossen hat.

ICH BIN DIE SCHNELLSTE KÜCHE DEUTSCHLANDS * Sprechen Sie mit unseren Fachberatern, damit Sie schnellstens kochen können.

IN WENIGEN TAGEN ZU IHRER TRAUMKÜCHE*

40 20
35 30 25



Am Leipziger Turm 5 06108 Halle (Saale)

Tel.: 0345 / 6 82 52 50 Fax: 0345 / 6 82 52 09 Öffnungszeiten:

Mo. – Fr.: 10 – 19 Uhr

Sa.: 10 – 14 Uhr sowie nach Vereinbarung 2 Kundenparkplätze

hinter dem Haus.



KüchenTreff gehört zum Sponsorenpool der Puckjäger unserer Saale Bulls.